Le Grand Inquisiteur *

Petit déjà, le bougre était un peu fouineur, Ce talent naturel le combla de bonheur, Quand le roi qui sondait les âmes et les cœurs Fit de ce moinillon son Grand Inquisiteur.

TomasTorquemada sillonnait la campagne, Visitant les villages de la grande Espagne, Faisant sur son parcours connaître, à l'occasion, La colère de Dieu, la Sainte-Inquisition.

Sans jamais se presser, l'envoyé permanent De la reine d'Espagne et de son Ferdinand, À peine libéré des affres judaïques, Aimait à décider du sort des hérétiques.

Le bon Roi Catholique appréciait son ardeur, Mais l'Espagne effrayée frémissait de terreur. Lorsque son chariot noir apparaissait au loin, On regardait le ciel en se joignant les mains.

Quand son regard de brume visait une fille, Un peu trop souriante, ou débordant de vie. Son avis magnanime jamais contesté Transformait l'innocente en sorcière damnée.

Son sourire de braise et ses mots enflammés

Brûlaient le cœur des femmes... en haut des bûchers.

Le timbre de sa voix, son charme singulier Faisaient valser les têtes... au fond d'un panier.

*Tomas Torquemada -1420-1498- a, à son actif, plus de 2000 morts, c'était le maître de l'inquisition espagnole et aussi le confesseur d'Isabelle la Catholique et de son Mari, Ferdinand. Il était issu d'une famille juive récemment convertie.

Georges Ioannitis
Tous droits réservés
http://georgeioannitis.over-blog.com/